

Stok Kadang Menipis, Alumni SMAN 2 Jember Sedekah 35 Kantong Darah ke UDD PMI

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Mar 4, 2022 - 19:30



JEMBER – Para alumni SMAN 2 Jember yang tergabung dalam ikatan alumni SMADA sedekah setidaknya 35 kantong darah ke unit donor darah (UDD) PMI Kabupaten Jember. Sedekah itu dikemas dalam acara donor darah yang digelar Ikatan Alumni SMADA di Klinik dr Rima di Kelurahan Kepatihan Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.



Alumni SMAN 2 Jember yang berpartisipasi dalam kegiatan donor darah sejatinya lebih banyak lagi. Tetapi yang lolos screening yang dilanjutkan proses donor darah oleh petugas dari UDD PMI Kabupaten Jember hanya 35 orang. “Sebenarnya yang ikut donor darah dan sudah mengisi formulir banyak tetapi sayang, saat screening ada yang tidak lolos sehingga tidak diperkenankan untuk donor darah,” kata ketua Panitia Mustofa Junaidi.

Dia menjelaskan, kegiatan donor darah itu sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, khususnya pasien yang di rumah sakit yang membutuhkan darah. “Setetes darah bisa menyelamatkan sesama manusia, makanya banyak alumni SMADA yang ambil bagian,” imbuhnya.

Meski demikian, ada juga warga sekitar yang ikut donor darah. “Saya baru ikut donor darah pertama kali. Dulu mau donor tetapi tidak lolos, ”kata Sisil, salah satu relawan pendonor asal Lingkungan Condro Kaliwates yang bukan alumnis SMAN 2 Jember. Dia mengaku memang ingin berbagi dengan sesama manusia yang membutuhkan darah.

Nabila Chairunnisa, bendahara panitia donor darah ikatan alumni SMADA menjelaskan, kegiatan donor darah sebagai salah satu dari serangkaian kegiatan yang digelar ikatan alumni SMADA. “Donor darah ini salah satu rangkaian kegiatan kegiatan sosial ikatan alumni SMADA. Sebelumnya dilaksanakan kegiatan sunatan masal yang ditempatkan di halaman parker Grand Café di Jl Jawa,” imbuhnya.

Dia menjelaskan serangkaian kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian alumni SMAN 2 Jember kepada sesama. “Anggaran berasal dari donasi para

alumni SMAN 2 Jember dan para pihak yang tidak mengikat,” terangnya.



Ketua PMI Kabupaten Jember H EA Zaenal Marzuki SH MH mengucapkan terima kasih kepada para alumni SMAN 2 Jember yang mengerahkan pendonor untuk kegiatan donor darah. “Kami ucapkan terima kasih kepada alumni SMAN 2 Jember, kami ucapkan kepada para pendonor. Insyaallah sedekah darahnya akan sangat bermanfaat bagi pasien yang membutuhkan,” kata Ketua PMI Kabupaten Jember H EA Zaenal Marzuki SH MH.

Apalagi, belakangan stok darah di UDD PMI Kabupaten Jember menurun. “Kadang kala memang stok menipis tetapi secara umum kebutuhan darah pasien2 di rumah sakit di Jember terpenuhi, saya harap apa yang dilakukan alumni SMAN 2 Jember ditiru alumni SMA atau SMK lain di Jember,” ungkapnya.
(*)